

Preparatoria Emiliano Zapata: calidad académica y vocación social

El Ciudadano · 29 de abril de 2025

Preside Rectora Lilia Cedillo Cuarto Informe de la directora Martha Alicia Herrera, a quien tomó protesta para el periodo 2025-2029



MARTES, ABRIL 29 2025. La Preparatoria Emiliano Zapata es motivo de orgullo para la BUAP, ya que destaca en los ámbitos académico, deportivo y cultural; además, el 90 por ciento de sus egresados logra ingresar al nivel superior.

Llevan el sello Zapata, algo característico de esta preparatoria, además de distinguirse por su vocación social”

Rectora María Lilia Cedillo Ramírez,

Así lo expresó la rectora de la BUAP durante el **Cuarto Informe de Labores de la directora Martha Alicia Herrera López**, a quien tomó protesta para el **periodo 2025-2029**.

Ante esta comunidad, **ratificó que los estudiantes son el motivo de trabajo de la institución**. Por ello, informó que en la extensión **San Martín Texmelucan se construyeron dos nuevos edificios** para disponer de mejores instalaciones y en fechas próximas se colocará la primera piedra de su nueva sede en la capital poblana, lo que permitirá aumentar la matrícula.

“Los jóvenes son nuestro motivo de ser, ustedes dan vida a esta unidad académica y nos hacen sentir orgullosos. Nos ponen en alto en cualquier lugar que llegan, ya sea en el ámbito deportivo, académico y cultural, tanto a nivel nacional, como en el extranjero”.

En la presentación de su informe, **Martha Alicia Herrera López aseveró que el diálogo, la democracia y el respeto a las opiniones** son **elementos clave del plantel**, que **cumplió 55 años de servicio**.

Por medio de un video **presentó el trabajo realizado en el último año**, en el que se **muestra que la Preparatoria Emiliano Zapata es un referente en el nivel medio superior**. Actualmente atiende una matrícula de **mil 50 alumnos** en su sede central y 300 en la extensión de San Martín Texmelucan.

Expuso que en el último año la **deserción escolar fue de 9 por ciento** y que **90 por ciento de sus egresados fueron aceptados en instituciones de educación superior**. En cuestión de actividades académicas, destacó la participación de los alumnos en la **Olimpiada Internacional de Matemáticas en Singapur**, donde se obtuvieron medallas de los primeros lugares.

TAMBIÉN LEE: Estudiantes BUAP competirán en Olimpiada Internacional de Matemáticas

La planta académica está conformada por **87 docentes**: 29 de tiempo completo, nueve de medio tiempo y 49 hora clase; 49 son tutores y 20 lobomentores.

Herrera López también dio a conocer resultados en la **competencia deportiva de Conadems; la oferta deportiva en karate y box, y en talleres de canto, música y ajedrez; la construcción de dos**

edificios en San Martín Texmelucan, sede que cumple 15 años de presencia en la región; así como el acopio y entrega de 600 cobijas a comunidades de Cuetzalan y Chignahuapan.

Finalmente, señaló que en esta nueva etapa de su gestión buscará transformar a esta unidad académica y beneficiar a su comunidad.

FOTOGRAFÍA: ESPECIAL

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano